

Veranstaltung zum Europatag und Ausstellungseröffnung

KELKHEIM. Am Dienstag, Anforderungen der Gegenwart 8. Mai, findet jeweils um zu ziehen sind und in einen Aus-9.30 und um 19.30 Uhr ein Vor-blick. trag von Thomas Berger statt. Der Referent spricht über das Thema "Worin noch niemand war: Heimat. Identität und Wandel – aktuelle europäische Herausforderungen" im Plenarsaal des Kelkheimer Rathauses, Gagernring 6. Die Teilnahme ist kostenfrei. Veranstalter: Stadt Kelkheim, Kulturreferat.

Im Rahmen der Europawoche 2018 richtet der Autor Thomas Berger den Fokus auf aktuelle Problemstellungen der Europäischen Union. Er erläutert Gedanken zur europäischen Identität und beschreibt Herausforderungen, vor denen die EU heute

Der Referent erörtert den Austritt Großbritanniens, die Spaltungs-tendenzen innerhalb der Europäischen Gemeinschaft, die Reformagenda, die europäischen Reaktionen auf die Flucht- und Migrationsbewegungen sowie die Legitimation Die Ausführungen münden in Schlussfolgerungen, die aus den

Zudem hält Thomas Berger die Eröffnungsrede zur Vernissage der Ausstellung "kunststücke" 17. Mai, um 19 Uhr, im KunsTraum 44, Künstlerkreis Kelkheim e.V., Breslauerstr. 44. Die Künstlerinnen Cornelia Krauledat und Heike Wichmann-Cornelia Hopp präsentieren ihre Werke. Die Ausstellung dauert bis einschließlich 3. Juni. Und kann zu folgenden Öffnungszeiten besucht werden: donnerstags, 15 bis 18 Uhr; samstags, 15 bis 18 Uhr und sonntags, 11 bis 18 Uhr.

Weitere Infos zur Ausstellung: Cornelia Krauledat Tel. 0172 / 6 98 51 11 www.krauledat-kunst.de

Heike Wichmann-Hopp Tel. 0163 / 4 68 93 66 heike.hopp@t-online.de

Thomas Berger Tel. 06195 / 97 72 35 www.autor-thomas-berger.de

Europawoche 2018 **Vortrag Thomas Berger**

KELKHEIM. Am Dienstag, 8.5.2018, (9.30 Uhr für Schul-klassen) 19.30 Uhr, findet der Vortrag von Thomas Berger "...worin noch niemand war: Hei-mat" Identität und Wandel – aktuelle europäische Herausforderungen, im Plenarsaal des Kelkheimer Rathauses (barrierefrei) statt. Der Eintritt ist frei.

Der Kelkheimer Autor Thomas Berger widmet sich im Rahmen der Europawoche 2018 gegen-wärtigen Problemstellungen der Europäischen Union.

In einem Vortrag erläutert er Gedanken zur europäischen Identität und beschreibt die aktuellen Herausforderungen, vor denen die Europäische Union steht: dem Austritt Großbritan-niens aus der EU, den Spaltungstendenzen der Gemeinschaft, der Reformagenda, den Flucht- und Migrationsbewegungen sowie der Legitimität der Europäischen

Union. führungen münden in Schlussfolgerungen, die aus den Anforderungen der Gegenwart zu ziehen sind.

Thomas Berger war zunächst Archivleiter im Institut für Demoskopie Allensbach bevor er 1980 zum Gymnasiallehrer für Latein und Evang. Religions-lehre wechselte. Er war Leiter von Projekten zum UNESCO-Welttag der Philosophie und hält Vorträge zu literarisch-philosophischen Themen.

Auszeichnungen: 2012 Inge-Czernik-Förderpreis für Lyrik, 2014 Sprachpreis des Verein Deutsche Sprache (VDS).

Veranstalter: Stadt Kelkheim -Kulturreferat und Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten.

Weitere Infos: www.autor-thomas-berger.de